
Compte rendu Concertation du 
Champ de Mars – Atelier Social – 
mardi 05 mars 2024 

Participants : 4 habitantes 
 

L’Atelier fait suite aux deux premières réunions de concertation et vise à définir avec 

les habitantes des besoins précis et qui peuvent être concrétisés concernant le social 

dans le quartier. 

Volet urbain : 

 Problème des voitures ventouses soulevé par les habitants 

 Squats/détournements de certains garages 

 Revêtement des parkings autour des immeubles très détérioré. 

 Alerte sur les excès de vitesses et le manque de visibilité rue Albertine Sarrazin. 

 Demande de garder le double sens Rue Madame de Sévigné, économisant le 

contournement de toute la cité. 

 Demande renouvelée d’avoir une salle polyvalente dans le quartier. 

 Demande d’éviter galets au pied des arbres (préférence pour les copeaux) 

Volet Social : 

 La demande de soutien scolaire déjà formulée lors des précédents ateliers est 

répondue avec la mise en place à partir du samedi 16 mars de soutien scolaire 

à l’Esp ace Citoyen à destination des collégiens. 

 Manque de communication autour des actions de l’Espace Citoyen (proposer 

une diffusions plus visible sur le site de la Ville par exemple). 

 Manque d’accès à une Maison de Santé. 

 Sport : Demande d’avoir une offre à l’Espace Citoyen semblable à celle de la 

Mairie de Quartier : 

o Natation 

o Self-Défense / arts martiaux 

o Secourisme 

o Zumba 

o Gymnastique… 

 Culture : Demande autour de la musique : manque de places au 

conservatoire, l’offre disponible la plus proche se trouve à la Casa Musicale. 

o Pas de demande pour le théâtre. 

 Offre de Médiance 66 (écrivain public) à renforcer. Les autres permanences 

juridiques etc. sont suffisantes. 

 Demande d’atelier / aides pour le permis de conduire aux femmes. 

 Regret que les sorties proposées doivent se cantonner à Perpignan (plus de 

sorties dans le département). 

 Manque un point photocopies dans le quartier (possible à l’espace citoyen 

mais il faut amener ses feuilles. 

Remarques complémentaires : L’annonce de la future réunion avec le bailleur social 

est bien accueillie par les habitantes. L’Espace Citoyen est bien identifié par les 

habitantes et elles demandent que les activités qui sont proposées soient étoffées. 


